

Assemblée des délégués de la Fédération sportive valaisanne de tir

Le 11 mars 2018 se sont tenues les assises de la Fédération sportive valaisanne de tir à Hérémence. Plus de 150 participants ont assisté à cette assemblée composée des représentants des sociétés cantonales, de membres méritants et d'invités. Parmi ceux-ci, relevons la présence de Grégory Logean, Yannick Buttet et Frédéric Favre, pour ne citer que les principaux acteurs du monde politique valaisan. Cette assemblée cantonale représentait pour nos Autorités, une plate-forme parfaite pour promouvoir les prochains grands rendez-vous sportifs de notre région et non seulement dans le domaine du tir.

La Fête cantonale de tir en 2022 et les JO 2026 en ligne de mire

A travers son discours, le Conseiller d'Etat Frédéric Favre a rappelé les valeurs du sport, présentes dans notre culture, nos racines et surtout dans l'exercice du tir. Il a d'ores et déjà donné rendez-vous à tout le monde le week-end du 8 au 10 juin 2018, date du tir en campagne, mais aussi de la votation populaire sur les Jeux Olympiques de Sion 2026.

Yannick Buttet, président du comité d'organisation de la prochaine Fête cantonale de tir a dressé un état des lieux de l'organisation de la manifestation. Celle-ci se déroulera en 2022 dans le Bas-Valais et des places sont encore disponibles au sein du comité d'organisation.

La jeunesse au front

Yvon Langel, Divisionnaire commandant de la division territoriale 1 de l'Armée suisse a rappelé l'importance du rôle des sociétés de tir dans notre pays surtout dans le secteur de la formation des jeunes tireurs. Il est capital pour l'Armée suisse de pouvoir compter sur des astreints formés et performants.

Rudi Meier, membre du comité directeur de la Fédération suisse de tir a également présenté dans les grandes lignes, la toute nouvelle compétition mise sur pied, le « target sprint ». Cette discipline est basée sur le biathlon d'été et se compose d'une

course à pied sur une distance moyenne et de tir à la carabine.

Afin de promouvoir le tir sportif, le vice-président Eric Beytrison a également annoncé la participation de la FSVT au salon international chasse et pêche « Nature et Passion » qui se déroulera au CERM de Martigny du 24 au 27 mai 2018.

Mérites et récompenses

L'assemblée des délégués de la FSVT fut également l'occasion de souligner les excellents résultats récoltés durant l'année par les tireurs, jeunes ou moins jeunes du canton. Les membres méritants des sociétés furent également à l'honneur. Parmi eux, pour respectivement 36 ans, 31 ans et 25 ans passés dans un comité, MM. Beytrison Roger, Pralong Bernard et Rossier Yvan, tous trois de l'Intrépide de St-Martin, ont été récompensés.

A relever également les distinctions reçues par Antoine Grange (Le Pleureur, Bagnes) pour son titre national, catégorie U13 au pistolet 10m, ainsi que le premier rang également de la société Noble Jeu de Cible de St-Maurice au championnat suisse des sections.

Grâce à leurs excellents résultats aux tirs fédéraux, Christophe Bonnevie (Les Carabiniers, Monthey), Mōri Natascha (Tireurs Sportifs, Martigny) et Benoît Nickel (Noble Jeu de Cible, St-Maurice) se sont également distingués.



Récompensés par la 5e médaille romande (80 mentions au tir à 300m), Besse Hilaire (Le Pleureur Bagnes), Mayoraz Alain (Le Grütli Hérémence), Launaz Joël (Les Carabiniers Monthey), Dayer Michel (Les Carabiniers Savièse).

Au concours international JIWK, Tiffany Roh (Noble Jeu de Cible, St-Maurice) s'est distinguée en remportant les épreuves au pistolet sur les deux distances, 25m et 10m.

Le point d'orgue fut donné par la société de musique d'Hérémence avec l'interprétation de l'hymne valaisan « Marignan », repris en chœur par l'assemblée, comme il en est la coutume.

Résultats annexes

S'est déroulée également au stand de Chable-Croix, la Maîtrise d'hiver dont voici les

principaux lauréats : Grand Frédéric (Chamoson, 1ère place 300m fusil couché), Vannay Rémy (Vionnaz, 2ème place 300m carabine), Hager Fredy (Nax, 3ème place 300m carabine), Oguey Mélissa (Monthey, 1ère place 50m carabine). Le groupe « Maya » composé de Beytrison Eric, Beytrison Roger, Maschio Reynald et Vannay Rémy a pris la 3ème place lors de la finale à 300m.

Roméo Lattion /tl

PUBLICITÉ

UNE ÉQUIPE DE
PROFESSIONNELS
À VOTRE SERVICE !

Ch. St-Hubert 50 • 1950 SION

Tél. 027 322 57 10

Fax 027 322 95 18

ivb@netplus.ch

www.imprimerie-vb.ch



CRÉATION

IMPRESSION
OFFSET

IMPRESSION
NUMÉRIQUE

APPRÊT